

Message du Président et du Vice-Président de la Communauté de Communes Haut-Jura Saint-Clément du 08 février 2021.

Mesdames Messieurs les Maires, Chers Collègues
Mesdames Messieurs les Référents,

Suite à la conférence sanitaire de ce vendredi et à la rencontre des référents COVID de jeudi, nous revenons vers vous pour vous faire le point sur la situation sanitaire dans le Jura. La situation épidémiologique est stable depuis plusieurs semaines. Dans le Jura le taux d'incidence est de 300 en population générale et de 292 pour les plus de 65 ans et le taux de positivité est de 9.61% sur 1700 tests effectués. Actuellement, 211 personnes sont hospitalisées dont 6 en réanimation.

A cette conférence, était invité le docteur Bailly infectiologue à l'hôpital de Lons le saunier. Il estime que la vraie difficulté de ce virus est la participation des personnes asymptomatiques aux chaînes de contamination. Il a rappelé que pour le moment aucune donnée n'est disponible quant au rôle de la vaccination dans la réduction de la diffusion du virus. Il faut par conséquent rester prudents après vaccination. De même, la vaccination est là pour protéger la personne vaccinée de formes graves. La première injection débute son rôle dans les 14 jours qui suivent cette première injection mais la seconde injection est nécessaire pour finaliser cette protection. Par conséquent, le message aux personnes vaccinées doit être le suivant, la première injection n'agit pas immédiatement, il faut rester très vigilant dans les 14 premiers jours et cette vaccination n'empêche pas d'être porteur. Il faut continuer à respecter les gestes barrière et à porter le masque lors de la reprise de contacts sociaux. Cette mise au point était faite suite aux constats faits par la CPAM cette semaine dans les nouveaux cas contacts décelés. Nous comptons sur vous pour diffuser cette information aux personnes qui vous questionnent autant que nécessaire.

Concernant la vaccination, au 03.02.2021 ce sont 14852 doses qui ont été injectées dans le Jura. Cette semaine les vaccinations ont pu être assurées normalement mais la semaine prochaine se sont 450 rendez-vous qui ont dû être décalés à début Mars. Aucune prise de rendez-vous pour première injection n'est à ce jour possible. Le Jura sera destinataire du vaccin Astrazéneca cette fin de semaine. Les doses seront destinées à vacciner le personnel soignant de – de 65 ans et la vaccination sera assurée par les centres hospitaliers et les centres de vaccination. A compter de fin Mars ce vaccin sera normalement mis à disposition de la médecine de ville (médecins et pharmaciens) et sera destiné au – de 65 ans. D'autres vaccins arriveront progressivement.

Par ailleurs, vous l'avez vu la stratégie du gouvernement est de renforcer le travail engagé « testé, alerté, protégé ». Pour ce faire, la CPAM contractualise avec les infirmières libérales afin d'assurer le contrôle au domicile de toutes les personnes testées positives : s'assurer que tout va bien mais également que l'isolement est bien respecté. La cellule d'appui nous a informé qu'il fallait nous attendre dans les prochaines semaines à être davantage sollicité.

Nous vous invitons, qui plus est avec l'arrivée des variants sur le sol Français mais aussi dans le Jura, à rester plus que jamais mobilisés comme vous avez su le faire depuis 1 an maintenant. Il nous appartient collectivement à garder les liens nécessaires avec tous les administrés que vous avez identifiés comme isolés, fragiles, ou simplement en demande. Ce rôle social est primordial auprès de tous et toutes maintenant que cette épidémie s'est installée dans la durée.

Restez plus que jamais mobilisés pour le bien de tous.

Nous vous remercions pour votre action au quotidien ; vous rappelons que vous pouvez nous contacter en cas de besoin ou simplement pour échanger si vous en ressentez la nécessité.

Bien à vous.

Raphael PERRIN
Président

Jean François DEMARCHI
Vice-Président en charges des affaires
sociales